



Comité de Cyclisme d'Alsace

***Commission  
Régionale BMX***

**Compte rendu réunion  
CRBMX Alsace**

du jeudi 30 janvier 2013

chez Frédéric HOFFERT  
14b Rue du Weibelambach  
68000 COLMAR

Membres présents :

**Sébastien COTE  
François MUNSCH  
Eric DEKREON  
Frédéric HOFFERT  
Luc KOEHLER  
Pascal QUENTRIC  
Alexis BRODBECK**

Absent excusé : **Ludovic PFIRSCH**

**Président CRBMX Alsace  
B M X CERNAY  
B M X CERNAY  
E C COLMAR  
CSH STRASBOURG  
CSH STRASBOURG  
SCHWENHEIM  
SCHWENHEIM**

**Le mot du Président Sébastien COTE :**

Le président ouvre la séance à 20h25.

Il souhaite la bienvenue à tout le monde, remercie François MUNSCH pour son action et son implication au sein de la Commission BMX.

Il compte sur le soutien efficace de tous les membres pour faire avancer notre sport.

**Ordre du jour.**

L'ordre du jour est approuvé à l'unanimité.

**Compte rendu de la dernière réunion de commission :**

Le compte rendu modifié de la dernière séance est approuvé.

## **Date de la prochaine réunion :**

Le 11 avril 2013 à 20h15 chez Frédéric HOFFERT

## **Répartition des postes au sein de la Commission :**

**Président :** Sébastien COTE  
**Vice-Président :** Luc KOEHLER représentant le Bas-Rhin  
**Vice-Président :** Eric DEKREON représentant le Haut-Rhin  
**Secrétaire :** Frédéric HOFFERT  
**Président honoraire :** François MUNSCH

## **Championnat du Grand-Est :**

Le Comité d'Alsace est chargé de l'arbitrage et du secrétariat pour l'édition 2013. Sébastien COTE nous présente le tableau des postes d'arbitrage et de pointage à remplir par les clubs participants. Le BC CERNAY a pris les devants en 2012, en formant 7 secrétaires (février) et 9 arbitres régionaux (décembre). Devant la difficulté pour les autres clubs à trouver des bénévoles (peu de compétiteurs, peu d'arbitres, éloignement de certaines épreuves...), la Commission décide de recruter et de former des volontaires en Alsace.

Un sondage aura lieu dans chaque club pour déterminer le nombre de participants, à communiquer dans les dix jours à Sébastien, qui se charge de contacter un formateur. Dates prévues : 02 mars 2013 ou 09 mars 2013.

Autres nouveautés 2013 : nouvelles catégories cruisers (pour éviter des races de trois manches !) et légère augmentation des engagements.

## **Avancement des projets de pistes en Alsace :**

**SCHWENHEIM :** pas d'avancée notable depuis la dernière réunion de la CRBMX... en cause la météo et des entreprises de TP en hibernation en cette période de l'année. Alors que les travaux sont au stade des couches de finition, il semblerait que profil et tracé ne fassent pas l'unanimité...  
L'inauguration est néanmoins prévue le 9 mai avec une épreuve open.

**STRASBOURG :** Luc KOEHLER nous présente un projet de piste prometteur, toujours dans l'enceinte du vélodrome de Hautepierre. Il a rendez-vous avec les services de la Ville et un élu pour présenter le plan et le devis réalisés avec la collaboration de l'entreprise PRO-TRACK. Le Championnat d'Alsace BMX initialement prévu le 6 octobre 2013 est avancé au 29 septembre, pour cause de Rallye de France WRC.

**CERNAY :** des modifications de la piste sont prévues (sauf butte de départ et première ligne droite légèrement retouchée), des contacts ont été pris avec la municipalité, le club est dans l'attente d'une réponse favorable.

COLMAR : après les gros travaux en 2012, optimisation de la piste actuelle et reprise du profil de la deuxième ligne droite ce printemps.

### **Compte-rendu le l'Assemblée Générale Régionale du 20 janvier 2013 :**

Notre nouveau Président Sébastien COTE nous relate les points marquants qui ont été débattus lors de cette AG : hausse du budget alloué à la CRBMX qui passe à 3500 €, évocation des résultats les plus significatifs obtenus par les compétiteurs alsaciens etc...

Il mentionne la réunion du Comité d'Alsace de Cyclisme le 8 février prochain, où seront abordés des sujets tels la réglementation, la formation, l'encadrement, le calendrier des épreuves, le suivi de l'homologation des pistes, le suivi du budget etc...

### **Réactions sur la saison sportive 2014 prévue par la FFC :**

De vives discussions font suite au projet fédéral pour la saison 2014.

La saison sportive serait étalée sur toute l'année calendaire, posant de ce fait des problèmes pour l'organisation de championnats régionaux, les catégories cruisers passeraient à la trappe etc...

La volonté de nos dirigeants fédéraux de séparer les élites de la « base » ne fait pas l'unanimité et alimente bien des discussions !

### **Divers :**

Luc KOEHLER se charge d'organiser un ou plusieurs stages destinés à notre élite régionale sur une belle piste hors Alsace (Weiterstadt, Winterthur par exemple) dans le but de créer une émulation et une dynamique synonyme de progression commune, à l'image des Teams BMX dans des comités voisins.

Alexis BRODBECK contacte le CTR Alain VIGNERON afin d'avoir des renseignements sur les nouvelles formations d'encadrant (ex BF), et un planning éventuel.

Question posée au sujet de la participation au Championnat du Grand-Est de pilotes étrangers (allemands, en l'occurrence) : cela s'est déjà vu par le passé (pilotes russes à Beaune, entre-autres), mais il faudra demander aux représentants des Comités Régionaux à la première épreuve à Troyes.

Au sujet de la collation post-réunion, la Commission décide l'alternance pour les fournitures (Colmar, Cernay, Strasbourg, Schwenheim).

### **Le Président clôt la séance à 22h10**

**La discussion continue autour du verre de l'amitié offert par Sébastien qui a une double raison de fêter : la naissance de son fils Benjamin et son accession à la présidence de la CRBMX !**